

Mahasiswa KKN 110 Mengajar Komputer Pada Siswa SMP Gampong Teupin Beulangan



Mahasiswa KKN 110 Mengajar Komputer Pada Siswa SMP Gampong Teupin Beulangan

UNIMALNEWS | Lhoksukon-Mengingat teknologi komunikasi dan informasi semakin canggih Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok 110 Universitas Malikussaleh mengenalkan pembelajaran mengenai teknologi komputer yang kian terlupakan akibat adanya Smartphone yang dianggap sebagai teknologi multiguna bagi generasi Z di Gampong Teupin Beulangan, Kecamatan Samudera, kabupaten Aceh Utara, Sabtu (19/11/2022).

Muhammad Darkasyi Aqsal Prodi Teknik Informatika selaku pencetus ide mengenai pembelajaran komputer mengatakan bahwa setelah melihat dan menganalisis ternyata masih banyak siswa SMP tidak mendapat pembelajaran komputer yang maksimal dari sekolah. Selain karena anak-anak tidak dapat belajar di sekolah, mereka juga tidak memiliki PC (Personal Computer) sendiri di rumah sehingga mereka tidak dapat belajar komputer secara langsung.

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kelompok 110 melakukan ini dengan tujuan untuk memperkenalkan ilmu komputer dasar kepada anak-anak yang masih canggung ataupun awam terhadap penggunaan komputer. Seperti yang kita tahu maraknya pertumbuhan pengguna gadget pada generasi muda membuat ilmu komputer kurang begitu diminati.

Selama kegiatan sampai akhir pelatihan, anak-anak sangat antusias terhadap materi yang diberikan. Diharapkan dengan kegiatan ini, anak-anak dapat menguasai teknologi informasi dan komunikasi dari berbagai bidang sehingga dapat meningkatkan kualitas pendidikan dan mampu menghadapi berbagai masalah yang akan datang di era digital ini.

"Kami berharap, jika Output dari program ini dirasakan baik oleh masyarakat, program ini bisa dilanjutkan ataupun dikembangkan oleh masyarakat bersama pihak gampong karena dengan adanya pembelajaran ini diharapkan gairah mereka terhadap ponsel berkurang terutama dalam bermain game" tutur Muhammad Darkasyi.

Kelompok 110 dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Dr Darmawati dan diketuai oleh Muhammad Daniel dengan anggota kelompok Shefira Aini Kacaribu (Akuntansi), Annida Safitri (Manajemen), Ulfa safriana (Teknik Arsitektur), Serlina Dwi Putri (Ekonomi pembangunan), Muhammad Darkasyi Aqsal (Teknik informatika), Lisa Alvionita (Agribisnis), Indri Riski Hasanah (teknik kimia), Maisarah (Administrasi Publik), Masyitah (ilmu komunikasi), Hanidar (Agribisnis), Adilla (Sosiologi), Muhammad Yoga Pratama (Psikologi), khoirul rijal (arsitektur), M. Ihsan dwi putra (Teknik Sipil).[tmi]

Tanggal: 20 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),